

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 18/DICIEMBRE/2012

Standard and Poor's sube la calificación de Grecia

XAVIER SERBIA: Vamos a Grecia porque entre tantas pálidas que enfrenta el país a nivel económico, al menos recibió una buena noticia. ¿Cuál? Standard and Poor's le eleva la nota. Lo que hizo fue subir la calificación de incumplimiento selectivo a B-, aunque sigue siendo deuda especulativa, altamente especulativa, sale de la marca de default.

Según Reuters, citando a Standard and Poor's, dice que la razón del cambio se debió a los esfuerzos de sus socios europeos para mantener al país como parte de la Zona Euro. El alza refleja nuestra opinión de la sólida determinación de los estados miembros de la unión económica y monetaria de Europa, la Zona Euro, de preservar la membresía de Grecia en la Zona Euro.

Este cambio viene después que los socios de la Zona Euro y del Fondo Monetario Internacional acordaron liberar más de 64 mil millones de dólares al cambio actual, en una ayuda a Grecia hasta finales de marzo del 2013. La decisión de entregar los fondos se produjo después que Atenas aprobara medidas de austeridad y completó una recompra de deuda.